

Maladie de Salma

Aujourd'hui, Salma n'a pas bonne mine. Elle a mal à la gorge. Elle est fiévreuse. Elle pleure à chaudes larmes.

Son père est inquiet. Il emmène sa fille chez le médecin. Le docteur examine la petite malade. Ensuite, il rédige une ordonnance.

- C'est grave, docteur ?
- Ce n'est pas grave. C'est une angine.
- Alors, docteur ?
- Elle doit prendre ces médicaments régulièrement.

Finalement, le père remercie le médecin et rentre à la maison avec sa fille bien soulagée.

Après trois jours, Salma est guérie.

